
Здравствуй, школа!
ша и аплодисменты присутствую
щих на линейку выходят перво
классники. Торжественная и вол
нующая минута! Они становятся 
маленькой частицей большого 
школьного коллектива Славутича, 
многомиллионной армии учащих
ся нашего государства. Вех при
сутствующих с Днём знаний тепло 
поздравил мэр Владимир Удови
ченко. От имени директора Чер
нобыльской атомной электро
станции он передал поздравления 
и сообщил приятную новость о 
том, что руководство ЧАЭС в лице 
директора станции накануне пер
вого сентября приняло решение 
оказать безвозмездную помощь 
всем школам города в размере 
5000 гривен. Не с пустыми рука
ми пришли и представители 
«АРСа». Среди почётных гостей 
школы присутствовали первый 
заместитель мэра, депутат 
областного совета Владимир 
Жигалло, представитель облгос- 
администрации Николай Сек. 
Директор школы Анатолий Ряб- 
ченко вручил лучшим классным 
коллективам школы грамоты за 
победы в школьных акциях по 
защите школьного учебника и 
кубки за лучшие показатели в 
учёбе за прошедший год.

Ежегодно каждое утро 1 сен
тября, по традиции, специфика 
работы заставляла меня подме
чать, какая была в этот день пого
да, в этом году было солнечно, 
тепло и спокойно -  прогноз оправ
дался. Я попытался вспомнить 
первое число сентября разных лет 
и пришёл к выводу, что в День зна
ний почти всегда было солнечно. 
Моей памяти не удалось заце
питься за какой-то пасмурный, 
дождливый день. А вот выпускные 
дни, которые были пасмурными, 
помню хорошо.

Утром, задолго до начало 
школьных линеек, во всех уголках

города можно было увидеть 
людей с цветами. По тому, в каком 
направлении эти цветочные 
ручейки текли наиболее активно, 
можно было определить, в какой 
школе или лицее праздничная 
первосентябрьская линейка нач
нётся раньше. В этом году праз- 
ничную линейку первыми начали 
учащиеся четвёртой школы. 
Затем эстафету подхватила пер
вая школа. Предприниматель 
Юрий Фомичёв вручил коллективу 
в лице директора школы подарок 
от городской партийной органи
зации -  мультимедийный проек
тор. Под звуки праздничного мар-

В школе №2 сказочные герои 
поздравили ребят с началом учеб
ного года, пожелали учащимся 
новых успехов, набраться в новом 
учебном году новых знаний. 
Директор школы Галина Рубан 
поздравила юных славутчан с пер
вым учебным годом, с первой учи
тельницей. Педагогический кол
лектив и учащихся приветствова
ли секретарь городского совета 
Лидия Леонец, депутат городско
го совета, ликвидатор аварии на 
ЧАЭС, руководитель городской 
народной дружины Вячеслав 
Пятков, мэр Владимир 
Удовиченко.

Гордые и строгие, сдерживая 
улыбку, стоят учащиеся одного из 
лучших учебных заведений

Украины -  Славутичского лицея. 
Большинство его выпускников в 
эти дни стали студентами самых 
престижных высших учебных 
заведений Украины. Среди уча
щихся лицея -  председатель 
молодёжного совета Славутича 
Георгий Фомичёв, победители 
Международного детского фести
валя творчества, телевидения и 
прессы «Золотая осень 
Славутича» Валерия Латоцкая, 
Марина Губко. Среди гостей 
праздничной линейки -  ведущий 
специалист отдела образования 
Алла Игнатова. Заглянул к лецеи- 
стам и мэр Владимир Удовиченко, 
депутат городского совета, заме
ститель генерального директора 
ЧАЭС, уполномоченный предста
витель фракции СГОПР на ГСП 
ЧАЭС Евгений Катунин, депутат 
городского совета Андрей 
Анюшкин.

Тёплой и сердечной прошла 
линейка в средней школе №3. 
Школьный гимн заставляет неко
торых смахнуть непрошенную 
слезу. Грустную нотку можно было 
услышать в голосе Василия 
Бывалькевича, экс-директора 
школы. В этом году большой 
школьный корабль к берегам зна
ний поведёт новый директор -  
Геннадий Анатольевич Нашиба, 
работавший ранее преподавате
лем в лицее. Символично, что

Владимир Удовиченко и замести
тель генерального директора 
ЧАЭС Евгений Катунин встрети
лись с 11-классниками школы. 
Открытый урок был посвящён 
будущему Славутича и его жите
лей.

Вадим ИВКИН, 
фото автора

юную первоклассницу Екатерину 
Щегалькову на плечо одиннадца
тиклассника Анатолия Кравца 
подсадил Василий Бывалькевич, а 
после звонка её принял уже новый 
директор. После линейки


